Dafür setzt sich die EVP ein:

Für eine gute Bildung mit Zukunft! Bei der Bildung sparen wir nicht. Schülerzahlen steigen und die Ausgaben dürfen nicht gesenkt werden. Wir fordern kleinere Klassen. Klassenassistenzen vom Kindergarten bis zur Sekundarschule, Lehrpersonen sollen faire Löhne erhalten.

Für starke Familien mit Zukunft! Prämienverbilligungen für Menschen mit tiefen Einkommen und für Alleinerziehende sind zu erhöhen. Teilzeitstellen und familienergänzende Betreuungsangebote sollen das Berufsleben familientauglicher

Für eine nachhaltige Verkehrs-, **Umwelt- und Energiepolitik mit** Zukunft! «Intelligentere» Mobilitätslösungen und Nutzung erneuerbarer Energiequellen sowie Senkung des Energieverbrauchs sind zwingend. Der Flughafen als Tor zur Welt ist wichtig und der Fluglärm soll fair verteilt werden.

Für ein soziales Miteinander mit Zukunft! Bei Jugendlichen und über 55-Jährigen muss die Arbeitslosigkeit aktiv bekämpft werden. Differenzierte Angebote für ein würdevolles Altern, die Sanierung der Altersvorsorgewerke und ein leistungsfähiges Gesundheitswesen sind nötig.

Für eine verantwortungsvolle Wirtschaft mit Zukunft! Die Rahmenbedingungen für eine soziale und nachhaltige Marktwirtschaft sind zu fördern. Übertriebener Denkmalschutz und Bürokratie lehnen wir ab. Das duale Berufsbildungssystem und Weiterbildungsmöglichkeiten müssen weiter gestärkt werden.

Ihre Stimme zählt!

Legen Sie die EVP-Liste 7 unverändert in die Wahlurne.

Motivieren Sie Ihre Familie und Freunde, EVP zu wählen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.



Wertschätzend **Transparent** Überzeugend

Die starke Mitte im Regierungsrat: Hanspeter Hugentobler (EVP), Rosmarie Quadranti (BDP), Jörg Mäder (GLP). www.die-starke-mitte.ch

www.hanspeterhugentobler.ch

Hans Rudolf Kocher

Hanspeter Weidmann-Hugentobler Heusser

Elisabeth

in den Kantonsrat

Christliche Werte. Menschliche Politik.



Hanspeter **Hugentobler**

- Geboren 1967 in Zürich, seit 1998 wohnhaft in Pfäffikon ZH
- Verheiratet, 3 Kinder
- Ausbildung: Theologiestudium, Diplomausbildung Journalismus, Management-Nachdiplomstudium
- Berufliche Tätigkeit: Geschäftsführer ERF Medien
- Schulpfleger 2002-2006, Gemeinderat seit 2006, Schulpräsident seit 2008, Kantonsrat seit 2015, Präsident EVP Kanton Zürich seit 2017

Mittepolitik

Links und Rechts braucht es – aber für gute Lösungen braucht es eine starke Mitte. Wir leben in einer Zeit, in der wir zunehmend sehen, dass Populismus, Blockaden und Verrohung in der Politik uns nicht weiter bringen. Viele Menschen in unserem Land wollen, dass die Politikerinnen und Politiker sich zusammenraufen und gemeinsam tragfähige Lösungen für die Zukunft erarbeiten.

Miteinander

Als Mittepolitiker will ich zu einem guten Miteinander in unserem Kanton beitragen. Ich setze mich für einen menschlich regierten Kanton ein, in dem das Gemeinwohl über Einzelinteressen steht. Ich engagiere mich für eine Politik des solidarischen Miteinanders statt des egoistischen Gegeneinanders – und für deutlich mehr Einsatz für die nächste Generation.

www.hanspeterhugentobler.ch



Hans Rudolf Kocher

1960, Hittnau verheiratet, 4 Kinder

Statthalter und Präsident Bezirksrat Pfäffikon

Präsident Gemeinnützige Gesellschaft Bezirk Pfäffikon, Mitglied Veloclub Hittnau

«Nachhaltigkeit in der Umwelt-, Sozial- und Wirtschaftspolitik ist mir besonders wichtig.»

www.hansruedi-kocher.ch



Karin Müller

1971, Effretikon verheiratet, 2 Kinder Buchhändlerin

Mitglied Schulpflege, im Christlichen Verein für Kinder-, Jugend- und Sozialarbeit und im Verein GOA

«Ich setze mich ein für soziale Gerechtigkeit und den verantwortungsvollen Umgang mit unseren Ressourcen.»



Elisabeth Weidmann-Heusser

1960, Pfäffikon verheiratet, 4 Kinder Hausfrau, Dipl. Pflegefachfrau

Mitglied Schulpflege, Vorstand Musikschule ZO, Präsidentin Schulpsychologischer Dienst Bezirk Pfäffikon

«Als vierfache Mutter und Schulpflegerin liegt mir die Förderung und Bildung von Kindern und Jugendlichen besonders am Herzen.»



Dominic Täubert

1998, Pfäffikon Soziologiestudent

Präsident Jugendparlament Kt. ZH, Präsident Junge EVP ZH

«Mit jugendlichen Visionen und Politik mit Zukunft – für Innovation in der Bildung, für Nächstenliebe im Asylwesen und für den Zusammenhalt im Gesellschaftsleben.»

www.taeubert.ch



Bruno Kleeb

1971, Bauma verheiratet, 3 Kinder Dipl. Heimleiter

Präsident Geschäftsprüfungskommission der ref. Kirchensynode, Präsident EVP Bezirk Pfäffikon

«Ich setze mich dafür ein, dass Randregionen wie das Tösstal gehört werden und Gemeinden noch Spielraum haben.»

www.brunokleeb.ch



Heidi Weiss

1965, Bauma geschieden, 2 Kinder Notfall-Pflegefachfrau

Gemeinderätin, Vorstand Spitex-Verein und Gemeinnützige Gesellschaft des Bezirks Pfäffikon

«Gute Rahmenbedingungen für das attraktive Zusammenleben verschiedener Altersgruppen und Familien sind mir wichtig.»